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分類 質問等ございましたらこちらにご記入下さい 回答者 回答

説明会 当日、カメラオフでの参加は可能でしょうか？ 指導医 可能です。

研修医宛
研修医の先生方が、数ある病院の中で豊田厚生病院を選ばれた決め手をお伺い
したいです。

研修医 病院や先輩の雰囲気から決めました。

事務

専攻医1年目（令和4年度採用者13名）は内科4名、外科2名、脳外1名、整形3
名、形成1名、眼科1名、産婦人科1名。また、内科専攻医１年目については、7名
（当院研修医4名+名大ハイブリッドPGから当院に残った1名+外部2名）の方が
当院で内科専門医研修を行っています。

研修医
研修医2年目は内科志望が3名、迷っている子が2名という感じです。
循環器内科が人数も多くて、カテの件数も多くて強いという印象があります。
消化器内科は研修医のうちからカメラをさせてもらえます。

指導医
コメディカルも優しく、病院の雰囲気が良いところだと思います。
また、指導体制も整っており、研修医が希望すれば積極的に手技やopeなどがさ
せてもらえるところも強みだと思います。

研修医 色々なことをさせてもらえるところです。執刀もできます。

小児科に興味があります。小児科志望の方の初期研修後の進路先を伺いたいで
す。

事務
令和3年度採用者1名があいち小児保健医療総合センターへ行っています。
連携先としては、名古屋大学医学部附属病院と安城更生病院があります。

初期研修後のキャリアに求められる姿、並びに一般的なケースはありますでしょ
うか。

指導医
進路を内科・外科・麻酔科にした人は、当院の専門医研修PGに応募する人が多い
です。

多浪や再受験などの学生が不利になりますか？
選考試験が重要ですので、面接で聞かれた際に多浪や再受験の理由やそこから
学んだことをどう活かすかなどをきちんと説明できれば、不利にはなりません。

履歴書の提出時期によって、有利不利や、試験の順番が決まることはありますか。

試験日の違いに有利不利はありますでしょうか。よろしくお願い致します。

試験日の違いに有利不利はありますか。教えていただると幸いです。

例と全く同じ質問で申し訳ないのですが、試験日ごとに違いはあるのでしょうか。

志望診療科によって有利不利がありますか？

各志望科で採用人数に制限などはありますか。

希望科や研修後の予定(勤務医や開業医等の今後のキャリア)による有利不利は
ありますか。

有利不利はございません。面接で聞かれた際に希望する進路の理由やビジョンを
きちんと答えられるのであれば、問題ありません。
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試験の
有利
・
不利

試験の点数が重要なため、有利不利はないです。
座席や面接等の順番は事務が調整しているため、関係ございません。

志望診療科による有利不利はございません。
今まで特定の科に人数が偏りすぎたことにより調整したことはございません。

進路

豊田厚生病院は外科系とよく聞きますが、内科志望の初期臨床研修どれくらいい
らっしゃいますか？
また内科の中で強い科はありますか？消化器内科はどうでしょうか？

豊田厚生病院初期臨床研修の強みはどんなところですか？

指導医

当院の
特徴
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試験に辞書が持ち込み可能とのことですが、電子辞書でも構わないのでしょう
か。当日を心より楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

電子辞書を使用いただいて構いません。
皆さん電子辞書持ち込んでいるイメージがあります。

小論文、英語論文和訳のそれぞれの時間を教えて頂けますか。 小論文は50分、英文読解が60分となっております。

試験で最も重視されるポイントはどこですか？ 面接が一番重視されます。

試験形式で昨年との変更点はありますか？
見学回数は具体的にはどれくらい採用に関わってくるでしょうか？
(2回以上ならほぼ変わらない、など)

選考試験の内容に変更はございません。
当日の選考試験で評価しているため、病院見学の回数は選考試験に影響ござい
ません。

英語の試験の難易度はどれくらいですか。 普段から英語論文に接していれば問題ないレベルです。

面接で特に重要視している点はありますか。
回答の内容よりも、対応力が大切になると思います。
自身の考えを端的にまとめられるかどうかも視ています。

貴院の初期臨床研修医に求める人物像についてお聞かせ願います。
また面接の形式について、可能な範囲でお聞かせ頂けると幸いです。

(もし可能であれば)採用において重視する点、例えば面接などでどう言った点を
重視する、考慮するのか。

豊田厚生病院は集団面接だとお聞きしたのですが、集団面接にした理由や狙いは
ありますでしょうか。

圧迫面接にならないよう、面接官との人数バランスに配慮するためです。

指導医
リラックスした雰囲気を作るようにしています。内容は毎年聞くものから新しいも
のまで様々です。

研修医
リラックスした雰囲気です。内容は一般的な面接の内容から面白い答えを考える
ものなど多岐にわたります。

当日はきっと緊張していると思います。アドバイスなどあればいただきたいです。 研修医 研修医が始まる前に応援に行きますし、緊張せずに頑張ってください。
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面接試験はどのような雰囲気で行われるのでしょうか。また、どのような内容が
聞かれるのでしょうか。よろしくお願いいたします。

試験
内容

指導医

事務

やる気があり、自ら考え行動を起こせる人を求めています。そして当院のアット
ホームな雰囲気のなかにおいても常に上を目指す志がある方に来ていただきた
いと思います。
面接は集団面接で、面接を含めた選考試験の総合点で判断します。


